

MITTEN-DRIN - Magazin - Sptember 2014



Auch wieder mit dabei: die NSK-Formation "Butterfl'Ice".

Eismärchen 2014: Die Schöne und das Biest

Schon Anfang 2013 - kurz nach der letzten 2012er Eislaufshow - machte sich das "Märchen-Kreativ-Team" des NSK's schon Gedanken zum Thema des nächsten "Weihnachtsmärchens" in 2014. Man entschied sich für eine Inszenierung von "Die Schöne und das Biest". Vom 30. November bis zum 14. Dezember flitzen die Schauspieler in den Vorstellungen um je 17 Uhr übers Eis.

Vor 40 Jahren wurde die Neusser Eissporthalle eingeweiht, seit 40 Jahren gibt es den Neusser Schlittschuh-Klub und seit 40 Jahren gibt es traditionell alle zwei Jahre diese große Neusser Weihnachts-Show auf dem Eis. Die Geschichte des schönen Mädchens "Belle", die durch ihre selbstlose Liebe einen in ein furchtbares Biest verwandelten Prinzen befreit, wurde zig-fach inszeniert - die bekanntesten Varianten waren sicherlich die Disney-Verfilmungen und die großen Broadway-Musicals, aber auch deutsche Stadttheater und Schauspielhäuser erzeugten früher leuchtende Kinderaugen, wenn die deutsche Fassung unter dem Namen "Tausendschön" vor Weihnachten aufgeführt wurde.

Zum 40-jährigen Jubiläum veranstaltet der Neusser Schlittschuh-Klub in diesem Jahr ein Feuerwerk von Impressionen: Über 150 Eiskunstläufer und Eistänzer treten auf, eine Live-Band begleitet die Show, über 500 exklusive, farbenprächtige Kostüme, wundervolle Beleuchtungseffekte, spezielle Hallen-Pyrotechnik und ein Mix aus über 100 populären Musikstücken aus Rock, Pop, Musical, Klassik und speziell für die Show neu komponierten Balladen sorgen für die richtige Stimmung. Zum Schluss werden alle Zuschauer mit einem modernen Potpourri von bekannten Weihnachtsliedern in die richtige Vorweihnachtsstimmung entlassen.